

Caos en Juan Carlos I por la colisión de dos coches contra los bolardos

02/12/2023



La calle Juan Carlos I lleva cerrada al tráfico desde ayer | Nando Verdú.

Solo 24 horas después del cierre de la calle Juan Carlos I con motivo de la Navidad, se han producido dos accidentes de tráfico. Dos coches han colisionado esta mañana contra los bolardos ubicados en esta céntrica calle, los cuales impedían que los vehículos pudieran transitar por esta céntrica calle. Ambos coches se han quedado atrapados y se ha necesitado una grúa para retirarlos.

La calle Juan Carlos I se cerró al tráfico ayer con motivo de la Navidad para favorecer las compras en los negocios allí ubicados, y permanecerá así hasta después

de Media Fiesta, días 20 y 21 de enero. Sin embargo, sí se podrá cruzar esta calle por las intersecciones con Poeta Zorrilla, Maestro Ramón Gorgé, Antonino Vera, Manuel Maestre y Príncipe de Asturias. Los conductores se habrían despistado y no recordarían que no se puede transitar por esta zona desde ayer.

Los hechos han causado una gran expectación debido a la gran cantidad de personas que pasan por esta vía. Los viandantes se paraban a observar lo ocurrido y no dudaban en tomar fotografías, incluso han aplaudido cuando una grúa ha retirado uno de los vehículos, que

tenía el motor muy dañado.



Una de las colisiones se ha producido en la intersección con Antonino Vera y la otra en el cruce con Príncipe de Asturias. Todo apunta a que anoche se produjo otra junto a la Plaza Sagasta, pues uno de los bolardos también está visiblemente dañado.

Debido a estos percances, desde el Ayuntamiento han decidido colocar los zapatos que decoran la calle en las

intersecciones para que los conductores los vean antes de girar.

